

Punta Arenas, 01 de Junio de 2023

### Comunicado Nuevas Condiciones de Pago

Como empresa de servicios de transporte marítimo con más de 50 años operando las distintas rutas de la región, mantenemos una constante preocupación por brindar un servicio seguro y de excelencia a nuestros usuarios, brindando además un soporte comercial con oficinas, con profesionales y técnicos capacitados dispuestos a brindar permanentemente un servicio de calidad e información transparente.

Actualmente, en nuestra ruta de Punta Delgada-Bahía Azul (Continente a Isla Tierra del Fuego), estamos pasando por una difícil situación con nuestros clientes y usuarios argentinos, con quienes hasta la fecha hemos trabajado en una serie de formas y alternativas de pago por medio de:

- Cuentas corrientes comerciales
- Pesos Argentinos
- Dólares
- Tarjetas de Debido/Crédito
- Pesos Chilenos

En los últimos meses hemos sido afectados por una serie de dificultades para la recepción de pagos de sus cuentas corrientes y que se han agravado aún más en el mes de mayo, todo esto por razones ajenas a nuestra empresa.

Adicionalmente, en el último tiempo se ha dificultado el mercado cambiario local para el peso argentino, viéndose la empresa obligada a suspender la recepción de moneda argentina a contar del 16-junio por un plazo indeterminado.

A partir de la fecha indicada, sólo se aceptarán pagos en nuestras embarcaciones con los siguientes medios u opciones de pago:

- Tarjetas de Debido/Crédito
- Pesos Chilenos
- Dólares